



## Embajador Jaime Gazmuri sobre Maduro: "Es evidente que no puede declararse vencedor"

A tres días de haber regresado a Chile desde Caracas, luego de que el régimen venezolano decidiera expulsar a la misión diplomática chilena en ese país, el embajador Jaime Gazmuri fue convidado este miércoles al Congreso para exponer sobre la crisis en Venezuela. Ante la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara manifestó: "Se han incumplido normas esenciales. Es evidente que Maduro no puede declararse vencedor". Además puso en duda las elecciones en Venezuela porque "el resultado que dio el Consejo Nacional Electoral, a propia confesión, dice que se refiere solamente al 80% de la votación. Eso significa que hay 2.700.000 votos que no están computados", y también porque "no se subieron, como ha ocurrido siempre, todas las actas junto con dar el resultado. En ese sentido es un resultado que no refleja lo que indica ni la ley ni la Constitución de Venezuela". Ante consultas sobre si es posible hablar de fraude electoral respondió: "Es una elección que no está validada por ninguna consistencia del propio sistema electoral venezolano".